

Alianza público popular llevará Ollas Comunitarias a cinco municipios de Arauca

Bogotá D.C, 22 de noviembre de 2023 (@UNGRD). La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD) firmó convenio en alianza público popular con el Movimiento Político de Masas Social y Popular del Centro Oriente Colombiano, para la implementación de 80 ollas comunitarias en el departamento de Arauca.

“El Gobierno del Cambio del presidente Gustavo Petro le cumple a la Colombia profunda. Con esto esperamos que el territorio avance y restablezca los derechos de las comunidades”, sostuvo Olmedo López Martínez, director general de la UNGRD.

Las Ollas Comunitarias que beneficiarán con dos platos de comida caliente al día a más de 8.000 damnificados por el fenómeno de La Niña, serán instaladas en la zona rural y urbana de los municipios de Tame, Fortul, Arauca, Arauquita y Saravena.

La inversión, que asciende a \$17.190 millones, busca además impulsar la reactivación económica local y el restablecimiento de los medios de vida con la compra de cosechas a los campesinos de esta zona del país.

“Agradecemos al gobierno nacional en cabeza de la UNGRD porque el día de hoy se materializa este convenio con el movimiento social de Arauca. Esto hace parte de las luchas del pueblo organizado en el departamento e invitamos a las comunidades para seguir construyendo país y seguir construyendo territorio” afirmó Jhony Alexis Castro, presidente de Fedejuntas.

El Programa de asistencia alimentaria complementaria a través de Ollas Comunitarias, hace parte de la línea estratégica Hambre Cero del Plan de Acción Específico desarrollado por la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres en el marco del decreto de emergencia nacional 2113 de 2022.

El propósito de la UNGRD es el acompañamiento en cada uno de los procesos de adecuación de espacios y concertación con las comunidades para determinar los menús de acuerdo con sus costumbres gastronómicas, horarios de operación, manipuladoras de alimentos y puesta en funcionamiento de cada Olla Comunitaria.

“El compromiso de la Unidad es permanente en el acompañamiento a los facilitadores que hacen parte del sector social porque agremian a organizaciones de jóvenes, de mujeres y de juntas de acción comunal” Indicó Angie Martínez, coordinadora del proyecto en la UNGRD.

Esto se complementa con el convenio de obras por impuestos firmado días atrás con la compañía PAREX por más de 84 mil millones de pesos, con el objetivo de llevar maquinaria amarilla a estos municipios para la ejecución de proyectos relacionados con la adaptación al cambio climático y la gestión del riesgo.